

Bei dieser Gelegenheit möchte ich den tiefempfundenen Dank für die auch gegenwärtig bei der Überwindung der durch Natureinflüsse hervorgerufenen Probleme erwiesene Hilfe und umfassende Unterstützung durch die SED, die Regierung und das Volk der DDR zum Ausdruck bringen.

Die Beziehungen unserer Parteien, Regierungen und Völker, die sich auf eine tiefverwurzelte und unverbrüchliche Freundschaft und Kampfgemeinschaft gründen, haben sich ständig weiterentwickelt und vertieft.

Unsere Zusammenarbeit auf den verschiedenen Gebieten und die dabei erzielten Ergebnisse erfüllen uns mit Stolz. Wir werden unsererseits auch künftig alles daran setzen, die allseitigen Beziehungen und die Zusammenarbeit zwischen Äthiopien und der DDR weiter zu stärken. (Starker Beifall.)

Es erfüllt mich mit großer Genugtuung, diesem Parteitag versichern zu können, daß die Kommunisten und das ganze werktätige Volk Äthopiens die feste Freundschaft und Solidarität mit den Kommunisten und dem ganzen werktätigen Volk der DDR sehr hoch schätzen. (Starker Beifall.)

Wir sind davon überzeugt, daß die Beschlüsse des XI. Parteitages der SED nicht nur auf die Lösung der ökonomischen und sozialen Fragen abzielen, um die allgemeine Entwicklung des Landes auf eine höhere Stufe zu heben, sondern mit ihnen zugleich ein Beitrag geleistet wird zum Schutz des Weltfriedens, zur Sicherung der Freiheit und Gleichheit der Völker.

Im Namen des Zentralkomitees der Arbeiterpartei Äthopiens und in meinem eigenen Namen möchte ich unsere besten Wünsche für das Gelingen dieses historischen Parteitages und die erfolgreiche Verwirklichung seiner Beschlüsse zum Ausdruck bringen und mich noch einmal sehr herzlich für die Einladung zur Teilnahme bedanken. (Starker Beifall.)

Es lebe die Freundschaft zwischen der Arbeiterpartei Äthopiens und der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands!

Es lebe der Frieden und der Sozialismus! (Lang anhaltender, starker Beifall. Die Delegierten und Gäste erheben sich von den Plätzen.)

### *Grußadresse der Arbeiterpartei Äthopiens*

In diesem historischen Augenblick, da der XI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands stattfindet, richtet das Zentralkomitee der Arbeiterpartei Äthopiens an die Parteitagsdelegierten und an alle Kommunisten der DDR herzliche Wünsche und brüderliche Kampfesgrüße.

Der Parteitag gewinnt dadurch an Bedeutsamkeit, daß er einen Tag nach dem 100. Geburtstag Ernst Thälmanns beginnt. Seine historische Bedeutung wird durch die